

Ma Région – janvier 2010 – 2010 : an I de la conversion écologique

Première tribune de l'année, l'occasion pour le groupe des élu-e-s régionaux Verts de vous souhaiter à tous une année pleine de sens, synonyme d'évolutions bénéfiques pour vous, vos proches et notre région. 2010, c'est l'année de la biodiversité. En 2001, lors du sommet européen de Göteborg, l'Europe s'est fixé un objectif concret : arrêter le déclin de la biodiversité en Europe d'ici 2010. La biodiversité, c'est la garantie du bon fonctionnement des écosystèmes naturels, c'est donc aussi l'assurance de notre bien-être. La biodiversité rend en effet «service» aux sociétés humaines par l'apport de nourriture, énergies, eau propre, sols sains, protection contre les inondations, protection contre l'érosion des sols, médicaments, stockage du carbone... Alors que nous entrons dans la première année post-Copenhague, nous savons que cet enjeu suppose des évolutions de nos comportements collectifs et individuels. Notre région est particulièrement riche : zones humides, valleuses, oiseaux migrateurs, oiseaux nicheurs, espèces endémiques telles que la violette de Rouen... Notre région est aussi très belle et ce n'est pas pour rien qu'elle attire chaque année autant de visiteurs ! Nous lui devons bien ça, nous nous devons bien ça. C'est le pari de la conversion écologique de notre économie : créer des emplois, stables, durables, sur notre territoire, qui en plus protègent notre région, sa biodiversité, pour le bien être de ses habitants. Pari que nous vous proposons de relever ensemble.